

DIARIO DE BARCELONA,



Del viernes 2 de febrero de 1816.

La Purificacion de nuestra Señora.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de nuestra Señora de Misericordia, de religiosas Terciarias de San Francisco de Asis: se reserva á las cinco y media.

Hoy es fiesta de precepto.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
30 11 noche.	2 grad. 8	28 p. 3 l.	N. sereno.
31 7 mañana.	2 5	28 2	Idem nubes.
Id. 2 tarde.	5	28 2 2	Idem cubierto.

GRAN BRETAGNA.

Londres 30 de Diciembre.

El 24 del corriente se publicó una orden por la secretaría de guerra licenciando varios batallones, y poniéndose sobre el pie de paz, cuya lista es la siguiente:

El segundo batallon del 3.^o regimiento de infantería, del 4.^o diche. del 6.^o, de los 7.^o, 8.^o 9.^o, y 10.^o que se hallan en Malta.

El tercer batallon del regimiento 27.^o en Francia.

Los segundos batallones del 30.^o y del 4.^o en Francia; los del 57.^o, 58.^o, 71.^o, 72.^o, 79.^o, 82.^o, 91.^o y 93.^o

Serán reducidos de 10 compañías á 6 los batallones de los regimientos 5.^o, 21.^o, 47.^o, 52.^o, 78.^o, 81.^o, 83.^o y 92.^o

Los batallones indicados que se hallan fuera de los tres reinos han recibido orden de venir.

Idem 2 de Enero de 1816.

Uno de nuestros compatriotas que ha venido en el último buque expedido de Sta. Elena, dice que se han tomado nuevas providencias para que no pueda Bonaparte fugarse de ninguna manera. Las órdenes son tan severas, que los mismos habitantes no puedan salir de sus casas despues del anochecer. A la misma hora se cierran las puertas del fuerte, y se echa el puente levadizo. Ningun buque mercante puede anclar inmediate á la isla. Los que quieren hacer aguada deben tener licencia del almirante.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Orden de la plaza de Barcelona para hoy 1.º de febrero 1816.

Todos y qualquiera persona que pueda declarar en pró en contra de la conducta que observó en Francia el ayudante mayor del regimiento Suizos de Wimpffen, D. Josef Wirtz lo verificará dentro del preciso termino de ocho dias ante el Fiscal del Consejo de Guerra provincial de Oficiales Generales D. Fernando Barlaza que vive en la calle de los Baños casa del Dr. Rosé, segundo piso = Herrasti.

AVISOS AL PUBLICO.

Tan felices han sido los resultados de las paternales intenciones del Rey nuestro Señor (que Dios guarde) disponiendo que en los conventos se abriesen estudios para la enseñanza de los niños, y tan del agrado del público ha sido esta disposicion, que entre los muchos que han abierto los conventos de esta ciudad, en el solo de Santa Catalina de PP. Dominicos que sin dar aviso al público lo verificó el 8 del pasado enero (luego de recibida la orden por medio de sus legítimos superiores) pasan ya de quatrocientos los niños que concurren, donde gratuitamente se les enseña desde primeras letras hasta leer, escribir, cuentas y doctrina christiana, habiendo destinado ya desde el principio quatro PP. sacerdotes que distinguiéndoles en clases para verificarlo con mayor claridad y fruto, se emplean en su educacion todos los dias no festivos desde las 8 hasta las 11 de la mañana y desde las 2 á las 5 de la tarde, estando pronto á destinar mayor número de maestros á proporcion que lo requiera el mayor de discípulos. Lo que se previene, para que la misma multitud de concurrentes no retrayga á algunos padres de familia de enviar, si gustan, á sus hijos.

Qualquiera que quiera aprender á hablar y escribir con toda perfeccion y brevedad el idioma frances, podrá acudir á la calle Riera de San Juan, casa núm. 4, cerca del convento de religiosas de Sta Magdalena, donde darán razon del sujeto acreditado en el sobredicho idioma, que lo enseña á un precio equitativo.

El Gobierno ha resuelto dar hoy bayle público de Máscara á beneficio de los pobres de la Real Casa de Caridad, en las casas de Don Antonio Nadal, travesía de la calle Nueva de la Rambla: se empezará á las siete de la noche, y se recibirá gente media hora antes; pagando de entrada una peseta por persona, y no se admitirán quartos.

En la vuelta de San Ramon del Call se vende carne de carnero á 14½ la libra carnicera.

Embarcacion venida al puerto el dia de ayer.

De Géaova en 4 dias, el capitan Joseph Ramos Camariño, portugues, bergantín Polifeno, de 259 toneladas, con cedazillos, papel, queso y otros géneros para esta y Lisboa.

Dieta. De 300 quarteras de trigo de Rotterdam á 93 rs. 18 ds. la quartera, en casa Montagut, calle de Abaixadors: véndese por quarteras, cortanes y medios cortanes; y durará mañana y el lunes inmediato.

Fiesta. Mañana dia 3 del corriente se solemnizará en la iglesia de PP. Trinitarios calzados la fiesta del glorioso San Blas, obispo y mártir, especial abogado para el mal de garganta : á las 10 de la mañana se cantará la misa , en que predicará el M. R. P. M. Fr. Miguel Vintrolá, ex-provincial del mismo Orden , y exáminador Sinodal del obispado de Gerona : por la tarde á las 5 habrá oratorio , y se concluirá con los gozos : á ambas funciones de este dia asistirá toda la música de la Santa iglesia Catedral.

Aviso. El dia 28 del próximo pasado enero se presentó en casa de D. Tomas Moragas , calle mas baxa de San Pedro , núm. 4 , en la ocasion que solo se encontraba una criada en ella , un sugeto que la hizo varias preguntas relativas al hallazgo ó noticia del paradero de la cantidad que en el diario del 23 del último diciembre se anunció haberse perdido , y que el que supiese dar noticia la comunicase en dicha casa : como la criada no supo dar razon alguna de lo que se la preguntaba , y á este fin le dixo que se sirviese volver quando estuviesen sus amos , no habiendo tenido la advertencia de preguntarle donde paraba para irlo á encontrar, se agradecerá muchísimo al tal sugeto, ó á quien de él tenga noticia se sirva comunicarla en dicha casa de D. Tomas Moragas, pues á mas de la gratificacion anunciada y otra aun mayor se le quedará sumamente agradecido.

Ventas. Se vende un caballo rabon de color castaño , que puede servir para tiro y montar : el carpintero que vive en la calle del Conde del Asalto , núm. 4 , frente de un cerrajero , dará razon.

A voluntad de su dueño se venderán ó establecerán dos casitas contiguas la una á la otra , situadas enfrente las balsas del molino de San Pedro : el que quiera entender en ello acudirá á la primera casa de la calle den Tarros , cifrada de núm. 1 , quarto principal , en donde darán razon.

Está de venta á precio equitativo una cama de matrimonio de caoba casi nueva , en la calle den Codols , casa núm. 27 , segunda piso.

El que quiera entender en comprar dos casas sitas en la calle den Estruch inmediatas á la muralla , podrá verse con Francisco Horta, cerrajero, que vive en la calle mas baxa de San Pedro, frente el horno dels Coloms , quien dará razon de su legitimo dueño.

Quien quiera comprar una casa con huerto , agua viva y dos piezas de tierra sitas en el lugar de Cabrils junto á Vilassá de dal , podrá conferirse en la calle de Manresa , casa num. 15 , quarto tercero.

En la plaza de la Lana , casa del maestro sastre Joaquin Paris , hay una cruz de Talavera de oro esmaltada en blanco , de venta.

Alquileres. En la calle den Amargós , esquina de Montesion , número 9 , hay para alquilar el primer piso con su buena galería : informarán en el segundo piso de dicho número.

Joseph Forrio's , afinador del Rey , en la plaza del Oli , informará de un segundo piso con cama y demas muebles necesarios , que se alquilará á un señor solo á precio equitativo.

Pérdidas. El que hubiese hallado una oja de servicio estampada del subteniente del regimiento Ultonia D. Ramon Jolis , que se perdió el 30 de enero por la mañana pasando por la calle de la Bocaría , Platería y calle de la Palma de Santa Catalina , se servirá entregarla en la calle de la Galera vieja , núm. 16 , primer piso , que á mas de agradecerlo se le gratificará.

El 27 del pasado se perdió desde la plazuela de San Francisco hasta la puerta Nueva , pasando por varias calles , un sapuito con perdigones: el que lo tenga en su poder y lo devuelva á Pedro Roca , revendedor, en dicha plazuela , se le gratificará.

Se han extraviado diez onzas en oro envueltas en un trapo , y atado con una cinta verde de algodón vieja y descolorida : qualquiera que las haya encontrado se servirá entregarlas al P. Guardian de Capuchinos, que se le darán treinta duros de gratificacion.

Se ha perdido una perra de color de plomo y otras señas que se darán: el que la haya recogido se servirá entregarla en casa de Joseph Boladeras , frente de los Agonizantes , que se le gratificará.

Se ha perdido un memorial de un cobro decretado , por la calle del Hospital y den Botella : quien lo haya hallado se servirá entregarlo en el hostal de dicha calle den Botella , que darán una gratificacion.

Hallazgo. Qualquiera que haya perdido una camisa de percala blanca , de hombre fina , acuda á la tienda de Juan Balta , tendero , calle de los Sombrerers , que dando las señas se le entregará.

Sirvientes. Quien necesite un criado para guisar , cuidar caballos y otros quehaceres , acuda á la plaza de Palacio , último piso de la escalerilla del armero , que le darán razon.

El que necesite un criado para cuidar caballos y demas que se ofrezca , lo hallará en la calle de Basea , casa núm. 45.

En casa de la señora Josefa Sado , frente las religiosas Gerónimas, se necesita una criada jóven para ir sirviendo á una señora que pasa á Madrid.

El que necesite de una muger de edad regular , instruida en los quehaceres de una casa , acuda á la taberna de Po , detras de Palacio.

Quien necesite una cocinera de 45 años que sabe bien guisar , podrá conferirse con la señora Francisca Requesens , revendedora , que vive en la calle del Bou de la plaza Nova.

Juan Bosch , de edad de 25 años , desea acomodarse en una casa de esta ciudad para criado : dará razon el sastre de frente la Merced.

Nodrizas. Teresa Gelaber de San Juan Despi , desea criatura para criar , su leche es de dos meses : darán razon en casa Llauraró , calle de los Escudellers blancs.

Teatro. La misma comedia de ayer , el Caballito de Cádiz y saynete.
A las cinco y media.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi , Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Librería.